

葉隠塾長日記

娘の受験も終わりましたので、お盆休みに久しぶりに家族旅行してきました。今回は初めての東北でした。飛行機で仙台へ飛び、レンタカーでまずは松島へ。行列のできるお店を予約しましたので、並ばずにあなご丼を堪能。遊覧船で松島湾観光をし、瑞巖寺、円通寺を観てから平泉のホテルに移動。まだ開業後半年のきれいなホテルは食事も美味しく、ゆっくりできました。二日目は厳美溪で「空飛ぶダンゴ」をいただき、毛越寺・中尊寺といった世界遺産巡りと、猊鼻溪で舟下りを楽しみました。ところがその夜、西日本へ近づくと台風の影響で、次の日に乗る予定の飛行機が欠航に！急ぎょ別便へ変更しましたが、朝には名古屋行きは全て欠航！開き直って、秋保工芸の里でこけしとコマの絵付け体験をしてから空港へ行き、レンタカー返却後に空港カウンターへ行くと、なんと大阪行きの一便だけがまだ天候調査中とのこと。結局欠航、もしくは飛んでも引き返す可能性もあり、劇込み必至の新幹線で帰ろうか、ものすごく悩みましたが、その大阪行きに賭けてみることにしました。それから待ち時間は全然落ち着かず、さらに出発が一時遅れ、飛んでからも大阪付近で旋回しているのかなかなか着陸せず気が重かったのですが、さらに一時遅れでなんとか着陸できました。そして新幹線で名古屋まで帰り、次の日に空港まで車を取りに行き無事旅行は終了。ドキドキでしたが、特に苦労したわけではありませんし、忘れられない旅行となりました。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

お盆休み明け、父親に「デイサービスの体験・お試し」に行ってもらいました。人付き合いが得意ではないので、かなり心配でした。お盆休みを利用して、ケアマネと施設の選定等、綿密な打ち合わせ・利用予定のデイサービス施設の見学・所長との打ち合わせをしっかり行い、満を持しての登園？をしてみました。結果は「楽しかった。また行きたい。」でした。痴呆もかなり進み、赤ちゃん返りしてしまっただけで、父の言葉に恥ずかしながら泣けてしまいました。と同時に、何か月ぶりかで我が家に明るいニュースとなり、とてもうれしく思いました。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

もうすぐ私の唯一の趣味とも言える競馬の後半戦(秋競馬)が始まります。今年はディープリンパクト、キングカメハメハと、二頭の名馬が亡くなってしまったこともあり、両産駒の活躍について期待していません。競馬はジャンルでありながら、それぞれの馬の歴史と一緒に見ていると、非常にロマンあふれるスポーツだと思います。今年の秋にどんなドラマが生まれるか、今から楽しみです。

水野 教品(みずの あきのり)

もう九月ですので、そろそろ秋の気配がしてきたようで、朝晩は涼しい風になってきました。今月の二十日から、「ラグビーW杯JAPAN」が始まります。日本代表は、W杯前の練習試合で強豪国に勝っていますので、それなりに期待できるようです。予選突破でベスト8には食い込んで欲しいです。日本の試合は開催国という事もあり、土日の試合になりますので、熱い試合をテレビで観戦するのが楽しみです。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工株式会社

- ・社員数：44名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>